

L'Athlé pays de Lorient vire en tête en national et en régional à Auray

Le 05 mai 2025 à 16h04



Ce dimanche 4 mai 2025 avaient lieu les championnats Interclubs au stade du Loch d'Auray. Les 110 athlètes de l'Athlé pays de Lorient ont viré en tête lors de ce premier tour avec un total de 44 614 points pour l'équipe 1 en nationale 2 ; l'équipe 2 termine première également au niveau régional avec 26 630 points. Les plus belles performances sont féminines : Noémie Tuffier (sur 400 m), Charline Rousseau (disque), Morgane Pillet (100 haies) et Clara Le Tennier (800 m). Chez les hommes, Simon Tuffier (200 m), Guenael Guennec (110 haies) et Edgar Hautin (1 500 m) réalisent aussi de bons résultats. « Ces deux premières places sont le fruit d'un travail collectif et d'entraînement. Mais plus encore, la ferveur créée par le club fait de l'Aplo une belle famille », souligne Mikael Riou, entraîneur.